



PIERRE E. UBALIJORO

Directeur de la Section désarmement, démobilisation et réintégration (DDR)

Ma première expérience avec les Nations Unies remonte à 1994, lorsque j'ai été nommé Conseiller à la Mission Permanente du Rwanda auprès des Nations Unies, poste que j'ai occupé de 1994 à 1999. Coïncidence, à cette époque, mon pays natal, le Rwanda, avait subi une guerre et des dévastations considérables.

À ce moment-là, le Rwanda occupait un siège de membre non permanent au Conseil de sécurité de l'ONU (1994-1995). J'ai eu l'opportunité de représenter la délégation rwandaise lors de nombreuses sessions du Conseil de sécurité de l'ONU ainsi que dans les comités de sanctions de l'ONU qui existaient à l'époque.

Depuis le 9 juin 2000, je travaille sur le terrain avec le Département des opérations de paix (DPO) depuis 23 ans. Ma première affectation au sein du DPO a commencé le 9 juin 2000, où j'ai travaillé avec la MINUK en tant qu'agent des affaires civiles P2 dans la municipalité de Kaçanik, au Kosovo. Au fil des années, j'ai été réaffecté à d'autres missions sur le terrain, notamment en Côte d'Ivoire (DDR de l'ONUCI), en Haïti (Affaires civiles de la MINUSTAH) et au Soudan du Sud (Affaires civiles de l'UNMISS). En 2017, j'ai été réaffecté à la MINUAD au Darfour, en tant que Chef de la Section de la Gouvernance et de la Stabilisation communautaire (une toute nouvelle section issue de la fusion des affaires civiles et de la section DDR). Je suis actuellement à la tête de la section DDR de la MINUSCA en République centrafricaine.

Je suis né au Rwanda, mais depuis l'âge de 8 ans, j'ai vécu dans plusieurs pays, à savoir l'Ouganda, les États-Unis, la France et l'Italie, car mon père était en poste dans le service diplomatique.

Je suis titulaire d'une maîtrise en relations internationales de l'Université de Turin, en Italie, et d'une maîtrise en administration publique de l'Université Saint-John de New York, aux États-Unis. Je parle le français, l'anglais, l'italien, l'espagnol à un niveau opérationnel et le kinyarwanda, ma langue maternelle. Je suis marié et j'ai une fille.